

LA ACTUALIDAD EN LA COOPERATIVA

E.M.

En las últimas semanas se han producido novedades relacionadas con la Cooperativa Agraria Local, algunas de las cuales paso a recordaros a continuación:

- Los agricultores ya pueden cobrar el anticipo de la ayuda al cultivo del algarrero, correspondiente a la campaña '92.
- En próximos días, aunque no puedo concretar la fecha exacta, se van a percibir las

ayudas a la producción de almendras (las ptas. por kg.) de la campaña 92/91. Sólo falta por ultimar algunos detalles de tipo técnico. Aunque con retraso, siempre produce satisfacción dar este tipo de noticias.

- Aunque todavía no ha concluido la campaña olivarera, creo que os interesará saber que en el momento de redactar estas líneas, la almazara lleva molturados

538.915 kg. de aceitunas, de los cuales 342.220 kg. son de la categoría "suelo", con un rendimiento medio del 22'25% y, 196.695 kg. son de la categoría "árbol", con un rendimiento medio del 19'22%.

- Seguramente que muchos ya os habéis percatado de que a la báscula de la bodega se le ha instalado un dispositivo automático para realizar las pesadas mediante la introducción de

monedas.

Dicho dispositivo se utiliza para pesar mercancías ajenas a la Cooperativa

Agraria Local y fuera del horario de trabajo (pesadas nocturnas, camiones de ganado, tierra, etc...).

Este sistema, más práctico que el anterior, ahorra tiempo y molestias a los usuarios, al no tener que preocuparse ya de tener que ir a buscar la llave de la báscula cada vez que se desea hacer uso de la misma.